
JOÃO DA SILVA FILHO – TIMBA e VALMIR DIONIZIO 
 

REQUER INFORMAÇÕES DO PODER EXECUTIVO 
COM RELAÇÃO A OBRAS DE REFORMA DA 
RODOVIÁRIA 
 

Considerando que devido a substituição das 
telhas da Rodoviária o perigo de raio é eminente; 

 

Considerando que conforme prevê o Projeto 
de reforma do local, os bancos serão retirados; 

 

Considerando que a parte elétrica e a 
iluminação é precária; 

                                                                                                           

Requeremos à Mesa, ouvido o Plenário e 
atendidas as formalidades regimentais seja oficiado ao Senhor 
Ricardo Pinheiro Santana, DD. Prefeito Municipal, solicitando que 
Vossa Excelência, preste a esta Casa de Leis, as seguintes 
informações: 

 

a) – Os atuais para-raios serão substituídos? 
 

b) – O local receberá novos bancos? 
 

c)  - A parte elétrica e a iluminação serão 
contempladas na reforma? 

 

d)  - A fachada será a mesma? 
 

                                     SALA DAS SESSÕES, em 04 de maio de 2015. 

 
 

                                                       JOÃO DA SILVA FILHO - TIMBA 
                                                    Vereador - DEM 

 
 

                                                       SARGENTO VALMIR DIONIZIO 
                                                    Vereador - PSC 

 
 


